

NOTA INFORMATIVA

APERTURA EL 11 DE MARZO DE 2025, MARTES, EL ALBERGUE DE PEREGRINOS "EL VERDINAL", DE ALDEA DEL CANO.

El ayuntamiento de Aldea del Cano quiere comunicar que el 11 de marzo de 2025, martes, se procederá a la apertura del ALBERGUE "EL VERDINAL" para la estancia de las peregrinas y peregrinos que recorran el Camino de Santiago y la Vía de la Ruta de la Plata.

El nuevo ALBERGUE "EL VERDINAL" de Aldea del Cano, está completamente renovado, reformado y acondicionado, con mejores prestaciones y más oferta de plazas. Se ha ampliado su capacidad para 12 peregrinos, con 3 habitaciones, 2 cuartos de baño adaptados, taquillas, climatización, suelos, puertas, y ventanas nuevas, entre otras. Como objetivo, nuestro pueblo, Aldea del Cano pretende ofrecer un servicio de atención y calidad a los peregrinos extremeños, españoles, europeos y de otras nacionalidades que nos visitan.

Aldea del Cano, 6 de marzo de 2025

Miguel Salazar Leo Alcalde